

# KIM

## Polres Salatiga Gelar Rakor Linsek Ops Lilin Candi 2021

Agung widodo - [SALATIGA.KIM.WEB.ID](http://SALATIGA.KIM.WEB.ID)

Dec 16, 2021 - 16:49



Kapolres Salatiga Polda Jateng AKBP Indra Mardiana, S.H, S.I.K, M.Si. Memimpin Pelaksanaan Rapat Koordinasi Lintas Sektor (Rakor Linsek) Operasi Lilin Candi 2021 Untuk Pengamanan Hari Raya Natal 2021

SALATIGA- Kamis (16/12/2021), bertempat di Pendopo Vidya Qasana Tribarata Polres Salatiga, Kapolres Salatiga Polda Jateng AKBP Indra Mardiana, S.H, S.I.K, M.Si. memimpin pelaksanaan Rapat Koordinasi Lintas Sektoral (Rakor Linsek) Operasi Lilin Candi 2021 untuk pengamanan Hari Raya Natal 2021 dan Tahun Baru 2022, dengan tema "Kita Tingkatkan Sinergitas Antar Instansi Guna Mewujudkan Sitkamtibmas Yang Kondusif Serta Memberikan Rasa Aman Dan Nyaman Bagi Masyarakat Dalam Merayakan Natal Tahun 2021 Dan Tahun Baru 2022 di Masa Pandemi Covid-19".

Dalam sambutannya Kapolres Salatiga menyampaikan bahwa Operasi Lilin Candi 2021 akan digelar mulai 24 Desember hingga 2 Januari 2022.



“Sebelum pelaksanaan Operasi Lilin Candi 2021, akan didahului dengan kegiatan cipta kondisi, seperti operasi penyakit masyarakat atau pekat, dan kegiatan sosial kemasyarakatan lainnya dalam rangka sosialisasi pelaksanaan operasi, jelas AKBP Indra Mardiana, S.H, S.I.K, M.Si.

Dalam Rakor Linsek tersebut Kapolres Salatiga didampingi Walikota Salatiga dalam hal ini diwakili oleh Asisten 1 Sekda Kota Salatiga Joko Wahono, Ketua DPRD Dance Iskak Palit SH MSi, Dandim Letkol Inf Loka Jaya Sembada SIP, dan dihadiri oleh Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat antara lain Ketua Muhammadiyah Imam Sutomo, Ketua FKUB Salatiga Pendeta Daniel H.T, Sejumlah Pendeta gereja diwilayah Salatiga, sejumlah kurang lebih 25 orang.

Lebih lanjut Kapolres Salatiga menyampaikan bahwa ratusan gereja yang ada di Kota Salatiga sebagian besar akan melaksanakan kegiatan Perayaan Natal, Polres Salatiga dengan dibantu dari Rekan TNI dan stake holder terkait akan

melaksanakan pengamanan selain pengamanan dari Polres dan TNI, diharapkan pihak gereja membentuk satgas, mengingat Natal tahun ini masih dalam suasana pandemi Covid-19. Ini sebagai upaya pencegahan, jelas AKBP Indra Mardiana, S.H, S.I.K, M.Si.

Selama Ops Lilin Candi Polres Salatiga juga akan mendirikan Pos Pengamanan maupun pos cek poin di sejumlah titik yang ada di Kota Salatiga, dan untuk meminimalisir kerumunan berbagai upaya akan dilaksanakan Polres Salatiga antara lain tidak diijinkan adanya pesta kembang api, tutur AKBP Indra Mardiana, S.H, S.I.K, M.Si.

Pendeta Daniel dari FKUB menyampaikan masih banyak juga Gereja di Kota Salatiga yang melaksanakan ibadah secara Virtual atau daring, terima kasih kepada aparat keamanan yang memberikan pengamanan penuh pada saat Perayaan Natal maupun Tahun Baru sehingga jemaat merasa sangat nyaman dan aman dalam beribadah, untkapnya.

Hal senada diungkapkan oleh Ketua BKGS yang menyatakan bahwa wujud Kota Salatiga sebagai Kota tertoleran adalah pengamanan Perayaan Nataru selain dari Aparat Keamanan juga dari Banser maupun HMI, demikian halnya Ketua Muhammadiyah Kota Salatiga yang menyampaikan Selamat Natal, untkapnya.

Mengakhiri kegiatan Kapolres Salatiga menyampaikan bahwa dengan sama-sama bekerja dan kerja bersama-sama maka selama Operasi Candi 2021 di Kota Salatiga diharapkan dapat berjalan lancar, aman dan suasana kondusif dapat terwujud di Kota Salatiga, dan ditengah pandemi Covid-19 saat ini dapat membantu pemerintah dalam upaya mencegah dan memutus mata rantai penyebaran Covid-19, tutup AKBP Indra Mardiana, S.H, S.I.K, M.Si. Sumber Humas Polres Salatiga Polda Jateng.

Editor : JIS Agung w